



Alejandro Moreno señala a MC por hacerse a un lado en las candidaturas del Edomex y Coahuila

Luego del anuncio de que MC dejará las candidaturas en el Estado de México y Coahuila, Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, salió a decir que MC no está demostrando estar a la altura de la crisis que vive el país. *Alito* expuso que cobardemente MC se hace a un lado, pero lo que realmente están haciendo es repetir el discurso que les dictan desde Morena. Por su parte, el diputado de MC, Jorge Álvarez Máynez, respondió que el gran problema de la alianza es Alejandro Moreno, que por ello ni los candidatos de su partido lo quieren en sus campañas.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMxIhaB4YZNVC6Q&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213401&parId=75F18D3264FEE48F%213388&o=OneUp>